

43 fueron los adjudicados del programa Impulso Joven de  
SERCOTEC

## **43 fueron los adjudicados del programa Impulso Joven de SERCOTEC**

- Con un aporte de \$2.000.000 o \$5.000.000.- jóvenes de Magallanes pudieron ser los nuevos emprendedores de la región. Las autoridades realizaron la certificación en el restaurant Olé Tapas y Copas como símbolo del beneficio, obteniendo las herramientas necesarias para creer, lo cual ya lo están implementando

Ayer, en el restaurant Olé Tapas y Copas, se realizó el 2do Encuentro y Certificación del programa Impulso Joven. La Delegada Presidencial de Magallanes, Jenniffer Rojas, junto con la directora del Servicio de Cooperación Técnica, María Soledad Solo de Zaldívar, dieron el vamos a la ceremonia donde todos los beneficiarios de este programa tuvieron que exponer su idea de negocios en un máximo de 30 segundos. El presupuesto total es de casi \$200 millones.

“Hoy día estamos certificando a 43 emprendedores, nuevos empresarios de Impulso Joven, por supuesto elegimos a los mejores de cientos y cientos de personas que postularon. Felicidades a cada uno de ellos. Vamos a seguir con todos los apoyos que tiene Sercotec para ustedes”, dijo la autoridad regional de SERCOTEC.

Con una propuesta de venta de snack saludables para mascotas, Paula Beros, se adjudicó el concursable de \$2.000.000.- “vendemos snacks saludables, sin preservantes ni conservantes para mascotas, aptos para conejos, gatos y perritos. Con estos recursos compraré implementos para la cocina y así, mejorar todo nuestro equipamiento, además, para todo lo que tenga que ver con publicidad”, comentó con su certificado en forma de cohete en sus manos.

Al consultar sobre sus proyectos a futuros respecto a su negocio, Beros, afirma que, “pretendo que mi emprendimiento se haga más conocido, ojalá vender nuestros productos en otras tiendas y por supuesto tener nuestro propio espacio físico”.

Otro de los emprendimientos que se adjudicó esta inyección de recursos fue el de Arturo Águila, director del Instituto Lvl Up. “Ofrecemos cursos de idiomas, principalmente inglés. También, cursos y talleres de lengua de señas, alemán, y otras disciplinas”, dijo delante de todos los presentes cuando tuvo que exponer su idea de negocios en un máximo de 30 segundos.

Al respecto, y escuchando todas las presentaciones, la Delegada Presidencial, Jenniffer Rojas, mencionó que, “tenemos todos estos emprendedores, certificados y con ideas maravillosas, que impulsan también la economía de nuestra Región. Cada uno ellos tenían un compromiso

43 fueron los adjudicados del programa Impulso Joven de SERCOTEC

con el desarrollo sostenible y sustentable con nuestro planeta”.

Actualmente los beneficiarios ya se encuentran formalizados, y están implementando sus recursos según su Plan de Compras.

Este programa es financiado por el Gobierno Regional con la aprobación del Consejo Regional.

 22767 total visits, 0 visits today